



En Reforma Judicial, expresa el Grupo Parlamentario del PT su apoyo incondicional a Claudia Sheinbaum

Las diputadas y los diputados del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) expresaron su “firme respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en su lucha por consolidar la Cuarta Transformación de nuestro país.



“En tiempos donde algunos sectores del Poder Judicial intentan obstaculizar el avance de las reformas que el pueblo mexicano ha exigido, reafirmamos que el deseo colectivo de nuestra nación no puede ser eclipsado por las acciones de unos pocos”, aseveraron en un comunicado.



Indicaron que la reciente reforma constitucional es un hecho irrefutable que responde a la voluntad de millones de mexicanas y mexicanos. Los jueces, magistrados y ministros tienen la responsabilidad de aplicar la ley de manera justa y equitativa, y deben recordar que su función no es estar por encima de la voluntad popular. El pueblo ha hablado y su voz resuena en cada acción y decisión que tomamos en favor del bienestar común.

Agregaron que es fundamental reiterar que la justicia no es un concepto abstracto, sino una realidad que se construye día a día. “La Presidenta Claudia Sheinbaum ha sido mandatada por el pueblo para llevar a cabo esta transformación y, en este sentido, el Grupo Parlamentario del PT se compromete a ser un aliado inquebrantable en la defensa de sus propuestas y en la lucha por un México más justo y equitativo.

“Nuestra convicción en el Partido del Trabajo es clara: seguimos adelante con la profundización de la Cuarta Transformación. Las diputadas y los diputados de nuestro grupo parlamentario están decididos a trabajar de la mano con la Presidenta Sheinbaum en cada uno de los retos que se presenten, siempre enfocados en el bienestar del pueblo.

“Sabemos de los alcances que tienen las cúpulas del Poder Judicial por no perder sus privilegios, así como por defender los intereses de la derecha nacional e internacional. Sin embargo, reiteramos que el compromiso de las y los legisladores del Partido del Trabajo es con el pueblo de México, y juntos continuaremos luchando por una transformación que garantice justicia y equidad para todas y todos”.

Por último, las diputadas y los diputados del PT enfatizaron que no permitirán “que se ejecute un golpe de Estado blando, porque eso es lo que buscan las y los legisladores del PRIAN, en conjunto con la mano corrupta de jueces, magistrados y ministros que ven en la reforma constitucional el truncamiento de actos corruptos y privilegios personales”.

<https://www.elarsenal.net/?p=1191256>